
【主な意見・提言、対応等】

○南庁舎について

・市長が公約でも保存と言っている。議会は反対するなら市長不信任案を出して、本当の

住民の声を聞けば良い。

・市長の事が嫌なら、市長をリコールすれば良い。

・１５億円でリノベーションできると言い切った市長の根拠を議会として聞くべきである。

・南庁舎を残したい人たちに払い下げれば良い。

・株式会社まちづくり伊賀上野に払い下げれば良い。

○新庁舎までの交通アクセスについて

・旧郡部からハイトピア伊賀までバスで行ってから、どのようにして新庁舎まで行くのか。

・住民サービスの一環として、新庁舎への交通アクセスを充実して欲しい。

○地域振興費について

・人口割でなく、面積が広くいろいろな事業を行っている点を考慮して欲しい。

・旧郡部を忘れないで欲しい、このままでは寂れてしまう。

○せせらぎ公園について

・予算削減の為、草刈りの油代も出ない。

・全ての管理を地元でするのは無理である。

・市が管理しているものは、きちんと予算管理をして運営できる状態にするべきである。

・地元も努力して歩み寄る分、行政も歩み寄るべきである。

○その他

・この４年、南庁舎の話ばかりだ。伊賀市はえらい悠長だ。他にもするべき事が多く

あるはず。

・これは議会報告会なのか。行政がどうしたこうしたではなく、議会としてどう対応して

いくのかを聞かせて欲しい。

・農林業政策にもう少し力を入れて欲しい。
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